

La estatua más grande del mundo

En la ciudad de Czestochowa, en Polonia, se ha levantado la estatua más grande del mundo para rendir homenaje al papa Juan Pablo II, uno de los pontífices más queridos por los católicos. El montaje e inauguración, a pesar de ser la más grande, ha pasado por los grandes medios bastante desapercibida.

No obstante, creo que será una realidad que mas allá de las estatuas, monumentos, libros y demás obras, el beato Juan Pablo II permanecerá durante siglos en la memoria de católicos y no católicos como un gran pastor de la Iglesia y un gran líder mundial que tocó el corazón de jóvenes y mayores alrededor del mundo, llevando el mensaje de Cristo a todos los continentes.

Jesús Domingo Martínez